

msg systems

## Vertragsabschluss mit IT@M

**[26.04.2012] msg systems hat die Ausschreibung des Münchner Dienstleisters IT@M gewonnen. Das Unternehmen wird die Weiterentwicklung der IT der bayerischen Landeshauptstadt unterstützen.**

Das Beratungs- und Systemintegrationsunternehmen msg systems hat die Ausschreibung des Dienstleisters der bayerischen Landeshauptstadt, IT@M, für kontinuierliche IT-Unterstützung gewonnen. msg systems wird nach eigenen Angaben in den kommenden drei Jahren an verschiedenen IT-Großprojekten des städtischen Dienstleisters mitwirken. Neben der Gestaltung von Anwenderlandschaften und Prozessen bringe das Unternehmen ein umfassendes Architektur-Know-how in die Zusammenarbeit mit IT@M ein. Bestens vertraut sei msg systems überdies mit dem Bau von Registeranwendungen, mit betrieblichen Informationssystemen sowie mit modernen Web-Applikationen. „Und mit unserer Expertise im Projekt-Management sind wir der richtige Partner, um gemeinsam mit IT@M die IT-Projekte der Landeshauptstadt zum Erfolg zu führen“, sagt Stephan Frohnhoff, Vorstandsmitglied bei msg systems.

(ve)

Stichwörter: Panorama, München, IT@M, msg systems